

ÉDITORIAL

Que se passe-t-il ?

Ce ne sont pourtant pas les sujets de mécontentement ou d'inquiétude qui manquent : baisse des APL, augmentation de la CSG, sélection à l'entrée de l'université, casse organisée des services publics à un horizon très proche, lois répressives contre les migrants, santé en

pleine désescalade entre les déserts médicaux et les tarifs exorbitants..., il y en a pour tous les âges et (presque) toutes les classes de la société !

Et pourtant, les citoyens peinent à se mobiliser contre toutes ces injustices et ces reculs sociaux écrasants.

Après la réussite de l'action des retraités du 15 mars (+ de 2000 à Tarbes), le 14 juin verra une nouvelle manifestation nationale des retraités, action complétée d'un envoi de pétitions au Sénat, à l'Assemblée Nationale et au Gouvernement, et que nous faisons signer en ce moment sur les marchés locaux. L'objet de cette pétition, mais vous le savez déjà, est d'exiger l'annulation de la hausse de la CSG, l'arrêt du gel des pensions et la revalorisation immédiate de celles-ci !

Quand vous lirez ces lignes, nous saurons si cette action a porté ses fruits, et si nous étions nombreux dans la rue pour protester. Les retraités sont très présents dans toutes les manifestations, et cela prouve bien qu'ils ont à cœur de vivre leur retraite dignement et de laisser une société solidaire et épanouie à leur descendance.

Et c'est tout à leur honneur...

Donc, on ne se décourage pas, on continue la lutte tous azimuts et on croit bien fort au recul de ces lois au service des plus riches !

Prenez soin de vous.



AG de la section des retraités CGT

FAPT 65

L'AG de notre section s'est tenue le 9 mars 2018 à la Bourse du Travail.

Le camarade Pierre LECOURT, secrétaire de l'USR 65, a participé à nos travaux.

A partir de 5 thèmes abordés dans le rapport du secrétaire sortant (la situation internationale, la situation économique et sociale, l'adaptation de la société au vieillissement de la population et le fonctionnement de la section), une riche discussion s'est engagée. Sur la situation internationale, il a été rappelé que la CGT a toujours combattu pour la paix, la coexistence pacifique et l'amitié entre les peuples.

Aujourd'hui ces principes sont bafoués, des guerres font des milliers de morts parmi les populations civiles. Dans de nombreux pays et notamment en France les budgets militaires et de sécurité progressent au détriment des budgets sociaux : santé, éducation, services publics...

La discussion a démontré que les retraités n'étaient pas déconnectés de la vie sociale.

Les luttes à la Poste, à Orange, à la SNCF et dans le secteur de la santé ont alimenté la discussion. Le constat a été fait par nos camarades que les luttes actuelles étaient porteuses pour l'avenir de mouvements puissants et convergents pour mettre en échec Macron et ses acolytes. La résignation et le sentiment d'impuissance reculent, les colères contenues font place à l'action. Dans ce combat, les retraités ont toute leur place.

Sur le plan local, l'accent a été mis sur la nécessité de mieux prendre en compte les problèmes de santé publique et notamment l'avenir de nos hôpitaux de proximité menacés par la construction d'un nouvel hôpital.

La vie de notre Section Retraités :

Notre effectif syndiqué est stable. Malgré quelques démissions et 4 décès récents de camarades, la perte d'adhérents a pu être limitée depuis 2016 grâce au suivi de notre syndicat départemental en matière de continuité syndicale.

Le renforcement de notre section reste cependant une priorité. Un bureau de 11 membres a été élu à l'unanimité des présents.

A l'issue de l'AG, un repas fraternel a réuni les camarades.



Action des facteurs à Pierrefitte le 3 novembre 2018

Les retraités de la Défense à l'offensive

Le syndicat des retraités des personnels civils de la défense avait convié ses adhérents, 174 au 31 décembre 2017, à leur assemblée générale annuelle au lac de Soues à la salle sous le kiosque.

Une soixantaine de syndiqués ont répondu présents. Pour les invités, Frantz IGOUASSEL représentait la fédération des travailleurs de l'état, Pierre LECOURT l'USR, Jean-François LAPEYRE la base de défense de PAU, Christophe BORGELLA Nexter munitions et Jean-Luc AMBROSINI l'IDHS.

Suite au rapport d'ouverture très riche et très complet sur la situation politique et sociale du secrétaire général Jacques LARTIGUE, une discussion des plus intéressantes s'est engagée. Les différentes interventions montrant bien l'esprit revendicatif des retraités et la justesse de leur analyse politique. Ils ont également appelé à soutenir avec la plus grande détermination les luttes du moment en espérant une convergence dans l'action.

Après 2 heures de débat, l'assemblée générale élit à l'unanimité la nouvelle commission exécutive composée de 32 membres. Jacques LARTIGUE après 18 ans de bons et loyaux services a émis le vœu de ne pas se représenter au poste de secrétaire général tout en restant membre de la CE. Sur proposition de cette dernière un nouveau secrétaire a été élu : il s'agit de Serge CAUSSADE, jeune retraité, ancien secrétaire du comité d'établissement et ancien secrétaire du syndicat de Nexter pyro. Il sera bien entouré et il pourra compter sur un travail collectif indispensable au bon fonctionnement de notre syndicat

Avant de clôturer notre assemblée générale un hommage particulier a été rendu à Jacques LARTIGUE qui le mérite bien. La médaille de la CGT ainsi qu'un petit cadeau à partager avec son épouse lui ont été offerts avec toute l'émotion que vous pouvez imaginer.

Merci encore Jacques pour ton militantisme et nous souhaitons bon vent à la nouvelle direction syndicale. Un repas fraternel, très apprécié, a terminé cette journée.

Merci à la mairie de Soues pour le prêt de la salle.



Fête des retraités 2018

Organisée par l'USR CGT

Aie aie aie! Beaucoup de « boudeurs » pour la 4^e fête des retraités qui s'est déroulée le 31 mai à Bazet. (72 repas servis pour 117 l'année dernière! l'analyse est en cours). Dommage, et peut-être à l'année prochaine!

Pour commencer, le débat riche, intéressant et instructif sur l'impôt à la source présenté et animé par José et Alain, les questions fusaient et ils ont pu répondre à tout.

Et puis l'apéro où les discussions vont bon train, suivi par un excellent repas comme toujours, concocté par Jean Pierre. Menu original et succulent!

Et pour finir, le spectacle des Mirlitons, nous avons chanté, dansé et passé un très bon moment en leur compagnie.

Bref, tout ce qu'il fallait pour passer une journée conviviale et enjouée. Sans oublier bien sûr, les commentaires sur la situation actuelle grave que nous vivons.

La fête des retraités, c'est tout cela!

Merci encore à tous ceux qui y ont participé sans ménager leurs efforts.

